

Zwei Schwestern, die Zwillinge Beth und Eliza, die unterschiedlicher nicht sein können, und ein Mann, Benn, nutzen ihre Unabhängigkeit, um in ihren Wohnmobilen durch Europa zu fahren. Jetzt, in Nordspanien, zeigen sich erste Risse in den Beziehungen und jeder erkennt, dass eine Veränderung dringend ansteht. Sie einigen sich, zusammen an einem Festival zur Selbsterfahrung teilzunehmen, um die inneren Prozesse zu beschleunigen und zu klären.

Werden sie danach noch gemeinsam weiterreisen?
Oder wartet vielleicht etwas auf sie, womit sie nie gerechnet hätten? Etwas, das ihre Identität von Grund auf in Frage stellt ...



Die Autorin: 2012 riss mich nach fast 35 Jahren im Förderschuldienst ein Schlaganfall aus dem gewohnten Alltag. Berufsunfähigkeit und depressive Phasen folgten. Doch Krisen fördern Wachstum und mein zweites Leben begann. Ich kaufte mir ein Wohnmobil und änderte mein Leben radikal, denn ich zog komplett ins Mobil, ließ meinen Besitz los und lebe seitdem an wunderschönen Orten in Europa. Im ersten Lockdown entstand in Spanien »abgefahren«. Seither liebe ich es, auf verschiedene Themen romanhaft einzugehen und die Handlung an schönen Stellplätzen geschehen zu lassen.

Mein Lebensmotto:
Folge der Freude!



www.spiritbooks.de



Sybille Schmidt-Grundmann

biestig

Sybille
Schmidt-Grundmann



biestig

ROMAN



leben im Wohnmobil